
Donner de l'espoir

aux autres me rend

super heureuse ! Cela

donne à ma vie une

dimension deux fois

plus grande et une

force nouvelle pour

aller de l'avant !

Florence 24 ans Paris
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